

Rives-Lac

Agenda des communes

Anières

— Lundi 7 avril, l'Hospice général ouvre ses portes au chemin des Ambys 65. Lors de cet événement il vous sera proposé une exposition de photos, une soirée contes, films et témoignage sur le thème de «L'enfance dans la migration et l'exil». Plus d'informations sur <https://www.facebook.com/groups/chcanieres>.

— Samedi 12 avril, à la salle communale, ne manquez pas le vide-greniers. Buvette et petite restauration «maison» sur place.

Bellevue

— Samedi 29 mars, dès 14 h, à la salle communale, aura lieu une compétition de Jiu-jitsu brésilien organisée par l'association Bellevue sports et culture.

— Dimanche 6 avril, à 12 h 30, au centre sportif de la Vigne Blanche, aura lieu la traditionnelle chasse aux œufs organisée par le Club des Bellevistes. Dès 11 heures, brunch pour tous et divers ateliers de bricolage pour les enfants. Inscription obligatoire jusqu'au 30 mars à l'adresse suivante: valericarillograf@gmail.com ou par SMS au 079 450 65 28.

— Vendredi 11 avril, dès 20 h, à la salle Colovracum, «La nuit est belle» aura lieu avec une conférence tenue par le professeur Pfenninger du Département de l'astronomie de l'UNIGE. En deuxième partie de soirée, observation du ciel et de ses constellations.

Choulex

— Jeudi 10 avril, à 18 h 30, à la salle de rythmique, spectacle des élèves de l'école sur le thème «Le temps qui passe».

— Vendredi 11 avril, Chez la Simone, l'épicerie où l'on mange, soirée jeux. De 17 h à 19 h pour les enfants et leurs parents, et de 19 h à 21 h pour les ados et les adultes. Inscriptions recommandées à nous@chezlasimone.ch ou au 078 669 87 59.

Cologny

— Samedi 29 mars, à 18 h, à la salle communale, les chanteurs en herbe du stage de printemps de l'association Mise en Voix accompagneront la soprano, Gabriella Cvasino, dans un conte musical magique et poétique, peuplé de personnages fantastiques et de mélodies entraînant. Une soirée pleine de gaieté et de joie de vivre. Réservation obligatoire à info@miseen-voix.ch ou au 078 779 94 90.

— Jusqu'au dimanche 6 avril, au Théâtre Le Crève-Cœur, «La meilleure place» de Manon Pulver et Nathalie Cuendet. Toutes les infos au 022 550 18 45, réservations au 022 786 86 00 et sur lecrevecoeur.ch.

Meinier

— Du jeudi 27 mars au dimanche 6 avril, à la galerie Le Coin du Centre, Marco Mattille, expose ses toiles. Vernissage jeudi 27 mars, de 18 h à 21 h.

— Samedi 29 mars, de 14 h 15 à 22 h 30, à la salle communale, l'Association des parents d'élèves fête ses 50 ans. Toutes les infos sur www.meinier.ch.

— Samedi 5 et dimanche 6 avril, à la Ferme de la Touvière, route du Carre-d'Aval 10, le Festival du Film Vert propose une palette de dix films et débats. Tout le programme sur festivaldufilmvert.ch (lire les articles en page 1 et 4).

La saison estivale se prépare à la plage du Vengeron

Météo Installation d'un nouvel appareil de mesure sur la station de Pregny-Chambésy.

Samedi 1^{er} mars, la bise s'est levée, la houle est présente et Laurent Wülser installe un nouvel anémomètre sur la station météo du Vengeron. Le fondateur du site internet www.vengeron.net est perché à 10 mètres de hauteur pour réaliser cette opération technique. Depuis quelques semaines, le capteur précédemment ne fonctionne plus.

Encore une fois, le talentueux Chambésien met tout en œuvre pour que les utilisateurs de son site internet puissent bénéficier de données en temps réel de qualité.

Vengeron.net est bien plus qu'une simple station météo; c'est un projet ambitieux, né de la passion de fournir au public des informations météorologiques précises et accessibles, de manière totalement libre. Ce projet à but non lucratif a vu le jour avec pour l'objectif de servir la communauté du Petit-Lac, et notamment les passionnés de sports nautiques. Grâce à une station située sur la plage du Vengeron, à la frontière des communes de Pregny-Chambésy et Bellevue, vengeron.net met à disposition des données en temps réel sur

l'évolution du climat, tout en offrant des images en direct grâce à une webcam de pointe.

L'histoire de vengeron.net débute en 2004 sous l'impulsion de Laurent Wülser. À cette époque, bien que du matériel météorologique d'une société allemande soit déjà installé sur place, ses données demeuraient invisibles au grand public. Grâce à une série de démarches administratives et à une course aux autorisations, mais aussi à des travaux techniques et un développement informatique, Laurent parvient à concrétiser son projet. L'ajout

d'une webcam de première génération est une étape symbolique de ce projet, rendant ainsi les données encore plus tangibles et vivantes. Ce projet n'aurait pas vu le jour sans des partenaires essentiels. La collaboration avec l'École de voile du Vengeron a été déterminante, notamment pour la fourniture d'électricité et la mise en place de la connectivité internet. Le soutien financier des communes de Pregny-Chambésy et Bellevue a également été un facteur clé.

La concrétisation de vengeron.net a permis à Laurent Wül-

ser d'obtenir une reconnaissance bien méritée: le Mérite de la commune de Pregny-Chambésy, une distinction qui témoigne de l'impact positif de son travail et de la valeur ajoutée qu'il a apportée à la région.

Aujourd'hui, ce site internet est une ressource indispensable pour tous ceux qui souhaitent bénéficier de données fiables et en temps réel sur les conditions météorologiques du Petit-Lac, et constitue un modèle de collaboration entre plusieurs acteurs locaux. **Julien Compagnon**

Quitter ses fonctions mais pas ses amis

Anières L'A4 est une amicale réservée aux anciens et anciennes, maires, adjoints et conseillers, qui existe pour que les belles rencontres perdurent une fois les mandats terminés.

Stéphanie Jousson

En 2008 naît l'Amicale des anciennes autorités aniéroides, pour parer au coup de blues et au vide que peut provoquer l'arrêt soudain d'une activité collective, qui plus est prenante. Depuis lors, les élus sortants peuvent, en la rejoignant, continuer de nourrir les liens qu'ils ont tissés durant la ou les législatures auxquelles ils ont participé. Pour celles et ceux qui démentent, c'est aussi l'occasion de garder le lien avec le village. Son nouveau comité, élu en 2023,

est composé de Mony Simos, présidente, Serge Serafin, vice-président, Roger Servettaz, trésorier et Florence Pulido, secrétaire, offre de manière régulière et au moins deux fois par année l'occasion de se retrouver. Cela peut se faire autour d'un bon repas ou lors d'une sortie. Pour exemple, début mars, une quinzaine de ses membres se sont rendus à Berne pour un bon repas, suivi de la visite du Palais fédéral. Les personnes présentes ont pu assister pendant un moment aux débats du Conseil national et ont été reçues par deux conseillères

et un conseiller national. Elles ont pu leur poser des questions d'ordre général et sur leur ressenti en tant que représentants au parlement.

Subventionnée par la Mairie, l'A4 compte déjà 63 membres et se réjouit, prochainement, d'en accueillir de nouveaux. En effet, dès le 1^{er} juin, les sortants de cette dernière législature seront invités à les rejoindre, sans obligation ni cotisation. Juste pour le plaisir de prolonger, de manière moins intensive et plutôt ludique, les belles rencontres nées de ces cinq dernières années.



La fine équipe pose à l'intérieur du Palais fédéral. DR

Le repas des aînés de Choulex a connu un franc succès

Convivialité Une fois de plus, les seniors ont été gâtés par les autorités villageoises.

Chaque année à pareille époque, la Commune invite ses aînés à se retrouver autour d'un bon repas. L'événement est organisé par la Commission sociale – aînés, avec le soutien du personnel communal.

C'est ainsi que le dimanche 9 mars, 80 personnes ont été accueillies à la salle polyvalente

pour un apéritif composé d'un délicieux buffet accompagné des vins du domaine des Coudrays. Les discussions vont bon train, on retrouve des connaissances perdues de vue, des anciens camarades d'école, on souhaite la bienvenue à celles et ceux dont c'est la première participation à la fête.

Puis vient le moment du repas. Une dizaine de tables ont été dressées, joliment fleuries par les membres de la commission qui invite.

Une fois tout le monde installé, Delphine Krähenbühl, adjointe au maire, souhaite un bon appétit aux convives. Elle profite de l'occasion pour rappeler

que l'année dernière, mention avait été faite de la future création d'un Club des aînés. Elle est fière d'annoncer que c'est chose faite, que l'association compte une bonne cinquantaine de membres, et que les activités proposées ont rencontré un vif succès. Elle demande aux membres du comité de se le-

ver pour qu'on puisse les identifier, car elles et ils passeront en fin de repas proposer à celles et ceux qui ne le sont pas encore de s'affilier au club.

L'après-midi est bien avancé lorsque les dernières discussions se terminent. On attend avec intérêt le repas de l'année prochaine. **Olivier Lombard**

Le Domaine de la Vigne Blanche à Cologny reçoit un visiteur passionnant

Livre L'écrivain Jacques Jeannerat y est venu parler de la brume...

C'est chez notre merveilleuse vigneronne colognote Sarah Meylan de la Vigne Blanche que nous rencontrons Jacques Jeannerat, qui est venu discuter raisin, pied de vigne et féliciter la maîtresse des lieux. Elle qui a reçu une médaille d'or pour sa Cuvée Cologny, dans un concours international organisé par l'association des Œnologues de France.

Jacques Jeannerat, grand patron de l'Académie du Cep, qui fut journaliste au feu «Journal de Genève», joyeux, chaleureux, accessible, nous parle de son roman intitulé «Les brumes du Clos-du-Doubs», une saga rurale historique, touchante. Il nous raconte le Jura, sa terre natale, et ses habitants. Le livre est enraciné sur le plan local. Jacques s'anime lorsqu'il évoque



Jacques Jeannerat.

le Clos-du-Doubs. «J'aime l'histoire, j'aime les gens, il me fallait conter cette histoire dont j'ai eu connaissance et qui est tirée d'une histoire vraie. Hélène, l'héroïne, n'en a jamais parlé. Vous savez, il n'y a jamais tellement de

mots dans un secret de famille, ce livre met en lumière le silence.»

Les personnages importants des villages jurassiens étaient le maire, le curé et l'instituteur, tous les autres étaient paysans, ils sont devenus les héros du roman, leur patois aussi. On imagine la brume, la foi catholique puissante, le silence, car ce livre raconte les non-dits, la honte qui s'abat sur une famille alors qu'une jeune fille de 14 ans tombe enceinte d'un homme du double de son âge, mais le livre parle aussi d'amour.

La suite, il vous faudra la découvrir en le lisant.

Catherine Gautier le Berre

Jacques Jeannerat, «Les brumes du Clos-du-Doubs» aux Éditions Slatkine.

Christophe Leu en duo avec Philippe Dragonetti

Album L'Hermançois sort «Hurry up».

Originaire d'Hermance, nul besoin de présenter Christophe Leu, musicien professionnel. Guitariste-compositeur souvent salué par diverses récompenses, Christophe vient de réaliser un album avec des compositions originales en duo avec Philippe Dragonetti. Guitaristes et compositeurs doués, on a déjà pu apprécier ce tandem en concerts en Suisse et France. Des duettistes qui se complètent ayant fait le Conservatoire supérieur de musique ensemble. Très actifs notamment dans des groupes rock-fusion-jazz sur les scènes genevoises.

Christophe s'est produit dans de nombreux pays, a joué avec Alain Morisod, le rocker suisse Constantin, Améthyste, ainsi qu'avec l'OSR, l'OCCG et d'autres

ensembles symphoniques classiques. Son créneau? La musique classique ou actuelle, qui le passionne.

Quant à Philippe, il a travaillé le flamenco, le rock, le jazz et s'est produit au sein de nombreuses formations. Notons une tournée en France avec le spectacle «Boby La Pointe» ou sa présence au Festival d'Avignon en 2007 avec le spectacle musical «Hello Trenet».

Ce nouvel album, «Hurry up», qui contient un CD et une clé USB A et C, contient 10 morceaux entièrement de leur composition nous faisant voyager au travers d'un mélange de musicalité jazz, latino et classique. Une réussite. Infos: chris_leu@bluwin.ch ou au 079 709 45 71 **Denise Bernasconi**